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ATA Nº 589 

 Aos onze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, localizada no 

prédio do Centro Cultural, em realização de sua Décima Sessão Ordinária, Quarta Sessão Legislativa e 

Sexta Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini. Secretariada pela Vereador 

Clenir Fátima Gelain, e vice-secretária  convidada pela Presidenta Ivanete Fátima Garbossa Castoldi, 

contou com a presença das vereadoras,  Marcia Regina Balista, Ivanete Fatima Garbossa Castoldi, 

Lucimar Rossetto Rossetti e Adriane Zambiasi Gerevini e os vereadores Clovis Batistella, Everaldo Luiz 

Zambiasi e Nadir Barivieira.  A Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente Sessão 

Ordinária e solicitou ao Diretor da Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos seguintes 

documentos. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 024 DE 30 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE AS 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2017. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 

026 DE 07 DE OUTUBRO DE 2016. AUTORIZA O MUNICÍPIO A PRORROGAR PERMUTA DE SERVIDOR 

COM O MUNICÍPIO DE SARANDI, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 027 DE 

07 DE OUTUBRO DE 2016. DECLARA ÁREA URBANA. Presidenta passou ao Grande Expediente.  O 

primeiro vereador inscrito foi o vereador Clovis Batistella. Inicialmente solicitou a senhora Presidenta 

que que leve até o Executivo o pedido dos moradores do Loteamento Ilda Pereira, que seja feita a troca 

de lâmpadas, pois está com um boa quantidade queimada.  Salientou que os moradores do Bairro do 

Pingo pediram ao mesmo para que intercedesse junto ao Executivo para que fosse tomada uma atitude 

em relação ao ferro velho que nas épocas de chuva e com a chegada do verão o acumulo de água é 

preocupante. Desejou um feliz dia das crianças e pediu para que a Nossa Senhora Aparecida ilumine e 

cuide todas as crianças do país e principalmente as crianças barra fundenses.  A segunda vereadora 

inscrita foi a vereadora Clenir Fátima Gelain.  Inicialmente destacou que Outubro é o mês da prevenção 

do câncer de Mana e lembrou que segundo estudos, cerca de 30% dos casos de câncer de Mama 

poderiam ser evitados caso as mulheres tivessem uma vida mais regrada, ou seja, saudável. Ressaltou 

que no dia 11 de Outubro ocorreu em frente ao Posto de Saúde uma homenagem às mulheres que 

venceram o câncer de Mama, onde a mesma esteve presente,  parabenizou a secretaria e a boa 

participação das mulheres do município. Aproveitou a oportunidade para parabenizar as crianças, 

professores e funcionários públicos pela passagem de seus dias que ocorrerá durante o mês de Outubro, 

desejando saúde e sucesso à todos. O terceiro vereador inscrito é o vereador Everaldo Luiz Zambiasi. 

Inicialmente mostrou-se favorável aos projetos que tramitam pela Casa.  Agradeceu aos 100 votos que 

obteve na eleição municipal. São votos conscientes,  votos sem forçar ninguém,  votos do coração. Quero 

trabalhar para toda a comunidade como funcionário público, quero retribuir à todas essas pessoas, pois 

tenho um compromisso sério com essas pessoas que me votaram de coração, afirmou o Edil. Finalizou 

destacando que sempre irá trabalhar para o bem do município. A Presidenta Fabiola Castoldi Begnini 

solicitou ao colega Everaldo que assuma os trabalhos para a mesma se pronunciar. Primeiramente 
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mostrou-se favorável aos projetos que tramitam pela Casa, pois vem de encontro as necessidades da 

comunidade. Fez uma breve consideração em relação ao projeto de Lei que diz respeito à LDO, Lei das 

Diretrizes Orçamentárias do exercício financeiro para o ano de 2017. Salientou que participou da 

Audiência pública sobre o referido projeto, onde dúvidas foram sanadas e afirmou que após analise do 

mesmo, considera-se apta para aprovar o projeto em questão.  Lembrou que esteve participando no dia 

11 de Outubro da Mateada das Poderosas no Posto de Saúde, evento esse realizada para alertar e 

reforçar a importância da prevenção e diagnostico precoce do câncer de Mama, assim como, para 

demostrar a vitória de algumas mulheres barra fundenses contra esse câncer.  Comunicou que a Mesa 

Diretora irá se reunir nos próximos dias para começar a prepara a sessão preparatória, novidade do novo 

Regimento Interno, onde serão explanadas noções básicas aos novos vereadores e esclarecidas algumas 

dúvidas.  A quinta vereadora inscrita foi a vereadora Marcia Regina Balista. Inicialmente mostrou-se 

favorável aos projetos que tramitam pela Casa. Solicitou à Senhora Presidenta para que seja elaborada 

uma matéria explicando melhor de que maneira foi feito a fixação do subsídio dos vereadores, prefeito, 

vice-prefeito e secretários municipais para a próxima legislatura, pois algumas pessoas ainda estão com 

dúvidas sobre o assunto.  Convidou à todos para a missa que ocorrerá no dia 12 de Outubro em 

homenagem ao dia da criança e que caso não chova acontecerá no Bairro Aparecida. Salientou que no 

dia 11 de Outubro esteve participando do encontro das mulheres em frente ao Posto de Saúde para a 

Prevenção do câncer de Mama e saudou à todas que estavam presentes, assim como as que venceram a 

batalha contra esse câncer. Finalizou agradecendo os 120 votos que obteve na eleição municipal e 

afirmou que irá retribuir à todos com trabalho, dialogo e honestidade.  A sexta vereadora inscrita foi a 

vereadora Ivanete Fátima Garbossa Castoldi.  Inicialmente destacou que esteve participando no Posto de 

Saúde da Mateada dedica as mulheres e a prevenção do câncer do Mama. Parabenizou a iniciativa e as 

mulheres que alcançaram a vitória contra esse câncer, destacando que a prevenção ainda é o melhor 

remédio.  Solicitou que fosse realizado melhorias nas estradas do município, principalmente a passagem 

do rolo compactador.  Sugeriu que fosse colocado mais lixeiras na cidade, pois a distancia que existe 

entre as mesmas é grande.  Agradeceu as pessoas que apoiaram a mesma nas eleições municipais e que 

mesmo não sendo eleita, como cidadã, irá continuar trabalhando para que Barra Funda cresce e se 

desenvolva cada vez mais.  Parabenizou à todos os candidatos eleitos e a todas as crianças pela 

passagem do seu dia. Não havendo mais oradores passou a ordem do dia. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE 

LEI MUNICIPAL N° 024 DE 30 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS 

PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2017. EM VOTAÇÃO: O PROJETO DE LEI FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO:  PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 026 DE 07 DE OUTUBRO DE 2016. 

AUTORIZA O MUNICÍPIO A PRORROGAR PERMUTA DE SERVIDOR COM O MUNICÍPIO DE SARANDI, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM VOTAÇÃO: O PROJETO DE LEI FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

DISCUSSÃO:  PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 027 DE 07 DE OUTUBRO DE 2016. DECLARA ÁREA 

URBANA. EM VOTAÇÃO: O PROJETO DE LEI APROVADO POR UNANIMIDADE.Não havendo mais 

matérias para apreciar e aprovar passou às explicações pessoais. O primeiro vereador inscrito foi o 

vereador Nadir Barivieira. Inicialmente parabenizou a Secretaria de Saúde pela iniciativa da mateada em 

prevenção do câncer do Mana, assim como pela vitória das mulheres que venceram o mesmo. Salientou 

que a prevenção é o melhor remédio, e o auto-exame é fundamental para o diagnostico precoce.  

Parabenizou o CTG Reponte da Tradição pelo Encontro de Invernadas que realizou no município e 

agradeceu as Invernadas da região que retribuíram as visitas que o grupo de Barra Funda havia feito.  

Esses encontros são muitos importantes, pois preserva a cultura e estimula os jovens a preservar as 

tradições do Rio Grande do Sul, afirmou o Edil. Solicitou ao Executivo que na medida do possível seja 
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dedetizado as bocas de lobos do município. Desejou as crianças, professores e funcionários públicos 

saúde e sucesso, já que o mês de Outubro é mês dos mesmos. Mostrou-se favorável aos projetos que 

tramitam pela Casa. A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Adriane Zambiasi Gerevini.  

Inicialmente mostrou-se favorável aos projetos que tramitam pela Casa. Em relação as eleições 

municipais faz algumas considerações. Destacou que a eleição é uma disputa de pessoas interessadas 

pelo bem da comunidade, mas que a mesma viu na eleição muitas coisas que não concorda. Vi 

candidatos à vereador tentando comprar a honra e a dignidade das pessoas de nosso município, alguns 

conseguiram, a maioria não.  Vi também candidatos à vereadores usarem da nossa Câmara com o 

projeto de aumento de salários dos vereadores e dizer  que não era favorável a esse projeto. Isso é uma 

mentira! É uma grande mentira! Por que os Projetos foram aprovados pela maioria! O povo de Barra 

Funda merece vereadores honrados, e não vereador mentiroso, finalizou a Edil. Parabenizou os 

vereadores eleitos e pediu para que a verdade seja sempre prevalecente.  Agradeceu em nome de seu 

marido, Volmir Gerevini,  pelos seus 81 votos, limpos, honrados, sem dinheiro e sem promessas 

enganosas. Parabenizou à todas as crianças do município, país e mundo e pediu a proteção divina à todas 

as pessoas. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidenta agradeceu a presença de todos 

e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 26 de Outubro de 2016, às 18 

horas e 30min.  


